



REALIZA JUÁREZ ENTREGA DE CUBREBOCAS A USUARIOS DEL TRANSPORTE

El Alcalde Heriberto Treviño Cantú, realizó un recorrido por diferentes puntos de la ciudad, principalmente en parabuses y en las afueras de los centros comerciales para entregar cubre bocas a los habitantes de Juárez.

En esta ocasión el edil juarense abordó algunas unidades del transporte público para regalar tanto a los operadores como a pasajeros cubre bocas como medida de prevención para evitar un posible contagio por Coronavirus.

Esto también debido a que en nuestra entidad y por ende municipio el uso de este método precautorio ya es obligatorio y próximamente será un requisito a la hora de abordar un camión urbano.

También recorrió algunas tiendas de conveniencia acompañado de médicos invitando a los juarenses a que tomen su sana distancia entre una persona y otra, exhortando a que sigan las recomendaciones que brinda la Secretaría de Salud.

Este operativo de entrega continuará a lo largo y ancho del municipio cumpliendo con el reglamento y cuidados de limpieza, para de esta forma proteger a los ciudadanos de este virus.

“Nos encontramos haciendo un recorrido en todos los parabuses de la ciudad, subiéndonos a algunos de los camiones de transporte público, repartiendo paquetitos con cubre bocas para la gente que por alguna razón no puede acceder a ellos, por eso armamos una campaña de entregar miles de cubre bocas a partir del día hoy en nuestro municipio”, puntualizó Heriberto Treviño Cantú.

